

⑨議員のなり手がいない等の対策は必要。報酬の裏付けがないと議会活動への影響が出る可能性も否定できません。町民に対してもっと議会の様子が見えるようにする方法も町民の意見をきいてもらいたいです。

⑩議員のなり手不足問題等深刻な状況です。次世代の人達が町に関わりやすく、先頭に立つてもらうためにも報酬値上げに賛成(同意)致します。又、議会にはアンケート用紙に記載してあります。また、議会活動・議会改革のさらなる発展を期待いたします。

⑪今後、幌延は大事な時期に入る。議会の責任も大きくなる。相応の報酬は必要なり手不足の中、活動を続ける議員さんに敬意を表します。

⑫職業を持つての議員活動は大変である。町の発展のためによろしく願ひします。

「同意できない」方の
主な自由記載意見

①議員報酬引上げ反対です。この時期に来てなぜ引上げするのかわからない。平成15年に戻すと思うが、当時削減した事から見て財政内容は好転しているのか。町財政がよいのであれば、他の町民のために生かしてもらいたい。定住促進など他にない支援策のために使っている人、月ごとに働いて賃金を貰っているが、議員は定職なのか。他に、期末手当を支給されているが、勤務者が企業貢献により支給されているものである。議員のなり手不足のため報酬を引上げるようにあるが、2万円上げても解決しない。報酬が欲しいのであれば、兼職せず常勤として町に貢献すべきである。現代の社会環境から見ても議員だけが特例的扱いを受けるべきではない。調査結果を必ず公表してください。

②月何日、本会議、委員会に出席しているか？併せても数回あるかないかと思う。それも毎月ある訳でない。それを考えると値上げは常識的に考えても必要ない。議会議員に出ている事は何であるか。名誉のためか何であるか。4年間1個も質問意見を述べない様な議員もいる。よく自分が何のために議員になったか考えてみては？

③本町の議員は全て副業で議員をしており、なぜ報酬を一律2万円増額が必要なのか疑問です。また書かれている活動にしても議員としてあたり前のことです。他の議会を参考に、もっと先進的な活動を考えた方が町民の信頼を受けると思います。2回も無投票で議員になっており、緊張感が足りないのでは。報酬の増額を考えると、もっとまと

もな議論を。町民の奉仕者である議員は無報酬でよいと思います。

④議員専業で生活しようとする人はいないと思うので、報酬を2万円上げたとしても、なり手が増えるとは思えません。また、議会だより等も拝見しておりますが、報酬以上の活動をされているとも感じられないため、現報酬額で良いのではないかと思いました。

⑤質疑など幌延町を思いやる気持ちが出ていないと思います。もっと町に対して夢を持って行動する町会議員を希望しますので、議員報酬上げには反対します。1か月の報酬ではなく、年報酬で公表する事が正しい方法だと思えます。

⑥議員の皆様。町政に日々尽力されご苦労様です。ただこの議員報酬増額の件について一言申し上げます。私が思う所、報酬の多少により議員のなり手がないと

は当たらないと考えます。町民のかかりの人々が幌延町のために何か役に立ちたいと考えています。当時の行政改革会議も色々な委員の報酬も半減させました。それはなぜか。無報酬でも良いという意見もありました。その中で議員報酬、議会の開催方法にまで及び、報酬については日当制で良いのでは、また議会の開催は夜あるいは、土、日曜でもといった意見も出ていたほどです。これが全てではないが財政が良くなったから、他町村もそうだからということは論外だと思えます。財政に余裕が出来たらば将来の子供養成のために尽力ください。

